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Araraquara, 04 de julho de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,         

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à Indicação nº 1825/2025, de 

autoria do Vereador MARCELO GURGEL, indica o serviço de instalação de lombada e/ou 

outro dispositivo redutor de velocidade e sinalização vertical adequada na Avenida 

Engenheiro Camilo Dinucci entre a Avenida Badia Miguel Saba e Avenida Miguel 

Bucalem – Jardim Regina. 

Informamos que estamos investindo em medidas para a implementação da gestão da 

velocidade nas vias do município, entre elas as lombadas e lombofaixas. 

Entretanto, em função da grande demanda por este tipo de dispositivo e as limitações 

orçamentárias, a Prefeitura Municipal de Araraquara através da Secretaria de Assuntos 

de Segurança e Mobilidade Urbana tem priorizado os seguintes pontos para implantação 

das lombadas, pela ordem de prioridade:  

- Creches, escolas e postos de saúde, com prioridade para os estabelecimentos públicos; 

- Regiões de comércio e prestação de serviço com volume significativo de pedestres; 

- Cruzamentos e trechos de via com estatística significativa de ocorrência de acidentes 

de trânsito. 

O trecho solicitado para a implantação de lombada não apresenta estatística 

significativa de acidentes registrados nos últimos 4 anos, conforme consulta no Infosiga, 

do departamento de Trânsito do Estado de São Paulo, não se enquadrando, portanto, 

nas prioridades estabelecidas por esta municipalidade. 

Desta forma, neste momento não procederemos a implantação do redutor de 

velocidade no local solicitado, porém esclarecemos que é de suma importância a 

indicação do nobre vereador sobre sinalizações verticais, horizontais, instalações de 
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lombadas, lombofaixas e radares, e a preocupação com a segurança dos nossos 

munícipes. 

 Esclarecemos ainda que, diante da situação orçamentária do município e das 

prioridades avaliadas nas demandas, estaremos apresentando em breve um 

planejamento de acordo com o estudo viário que está em fase de acabamento para 

maior eficiência e eficácia no setor. 

Certos de contar vossa compreensão e entendimento, colocamo-nos à disposição para 

maiores esclarecimentos e renovamos votos de apreço e consideração. 

 

                                              Atenciosamente, 

 

 
 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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